
1 

 

 

小森谷・佐谷年度スローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 Vol. ４１ 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間     会長 小森谷久美  幹事 佐谷道浩 
  

本日の予定  

月初めのお祝い ６月生まれの会員 

古河東ロータリークラブ創立４０周年記念式典 リハーサル 

ロータリーソング 

君が代、奉仕の理想、バースデイソング 
    
 

古河中央ＲＣから古河

東ＲＣのみなさんへとい

うことで、タイのお土産

をいただいてまいりまし

た。タイとの奉仕事業に

ついては、４月２１日の古

河中央ＲＣとの合同例会、５月２日の例会

卓話で須田純一国際奉仕委員長からご報

告がありました。５月１７日には反省会が

あり、タイに同行した坂田さん、須田さん、

陰の立役者山崎さん、そして私で参加して

まいりました。古河中央ＲＣのみなさんは、

次年度もタイに行くぞ！と計画を立てて

いるようです。 

古河東ＲＣとしても、６月１１日に迫り

ました創立４０周年記念式典にタイから６

名、ネパールから２名のロータリアンが参

加されますので、式典当日ばかりでなく、

その前後の滞在中にも心のこもったおも

てなしをしたく準備しています。前日の歓

迎会の連絡がメーリングリストに流れて

います。多くの会員のみなさまのご参加を

お願いいたします。 

また、今年度、古河東ＲＣの公式Ｌｉｎｅ

を始め、毎週、週報と次回の例会案内を配

信してまいりましたが、６月から週報と次

回の例会案内はメーリングリストに一本

化します。今後は、移動例会の告知や急な

お知らせ等に使っていきたいと思ってお

ります。公式Ｌｉｎｅは他クラブ会員も登録

していて、高評価をいただいています。毎

週続けることは小さな積み重ねですが、大

変なことです。次年度からどのように発展

していくか。便利な道具ですから、うまく

活用していきたいと思っています。
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ＳＡＡ(会場監督) オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

福江眞隆ＳＡＡ 近藤利貴会員 古谷由紀子会員 小森谷久美会長 

♬ 四つのテスト、夏の思い出 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

いずれも、４０周年記念事業の一環としての寄

附に対するものです。４０周年記念式典にて改め

てお披露目します。 

 

 

 

 

 

 

 
  

 前 回 例 会 報 告 （ 第 2110 回 ） 2023 年 5 月 23 日  

 セレモニー  

ロータリー財団  

寄附金感謝状拝受報告  

ロータリー米山記念奨学会  

感謝状(楯)拝受報告  

 点 鐘 ・ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  

 Zoom 参加会員  
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次年度職業奉仕委員長 齊藤愛会員 

〈古河三中夏休み職場体験・ご協力のお願い〉 

次年度も職業奉仕の事業として古河三中の夏休み職場体験に協力し

たいと思います。 

期間：本年７月３１日(月)～８月４日(金)のうち 2 日間程度 

ご協力いただける事業者様は、 

① 会社・事業者名 

② 業種 

③ お仕事の内容 

④ 体験の内容 

⑤ 受入可能人数 

⑥ 受入可能日、日数、時間等 

５月３０日(火)までをめどに齊藤までお知らせください。 

（追伸：続々とご協力のご連絡をいただいております。ありがとうご

ざいます！） 

 

会計 福田優子会員 

６月で会計年度が終了します。もし、各委員会にて、支払済領収書・

未払の請求書等がございましたら、会計までご連絡ください。早めに

お支払いを済ませたいと思います。ご協力お願いします。 

 

出席状況報告 古谷弘之委員長  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

お名前 (敬称略) メッセージ  

小森谷久美会長 

佐谷道浩幹事 

本日の卓話、各委員長様よろしくお願いいたします。大イベント
を控え、一年を振り返る余裕がありません。 

増田恵美 

この５月嬉しいことがございましたのでご共有申し上げます。 

コロナが明け、ようやくインバウンド訪日旅行が戻ってまいりま

した。３月４月は通訳ガイドとして、そして５月は世界１０ヶ国

よりお迎えする Bentley Drivers Clubの２５日間日本縦断のル

ート制作のため博多～横浜ゴールの旅作りをスタートしました。 

また、すみれ会様より５月３０日、日帰り埼玉秩父の旅も企画お

申込みいただき感謝申し上げます。楽しいご旅行となりますよう

精進いたします。 

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  

 委員会報告  

第 2110回例会(5/23) 第 2108回例会(5/9)前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 名誉会員を除く会員数 55名 

出席計算に用いた会員数 44 名 出席計算に用いた会員数 44名 

出席またはMake Up会員数 33 名 出席またはMake Up会員数 35名 

出席率 75.00 ％ 出席率 79.55 ％  
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人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

20 名 44,000 円 1,903,000 円 1,800,000 円 105.72 ％ 

 
 
 
 
 

  

お名前 (敬称略) メッセージ  

福江眞隆 
４０周年の準備も整って参りました。６月１１日楽しみです。今日は、１年を振り返っ
て、各委員長様よろしくお願い申し上げます。 

須田純一 寒いですね。みなさまお身体ご自愛ください。 

福富好一 
委員長さん、１年を振り返ってよろしくお願いします。最近出張が多く、例会もひさし
ぶりです。 

髙橋采子 
月日の過ぎるのが本当に早いですね。「一年を振り返って」委員長さんよろしくお願い
します。 

小倉郁雄 
いよいよこの例会場での例会も今日を入れても３回になりましたね。各委員長さん卓話
よろしくお願いします。 

古谷由紀子 冷たい雨ですが元気に参ります!!一年間の報告会、勉強させていただきます。 

板橋孝司 小林好子 佐藤孝子 
近藤利貴 柿沼利明 坂田信夫 
武澤郁夫 森 敏夫 福田優子 

各委員長様、一年間ご苦労様でした。本日はどうぞよろしくお願いいたし
ます。 

大谷祥寛 
本日は各委員長による１年を振り返って楽しみにしております。本日もよろしくお願い
いたします。 

杉岡榮治 各委員長様、一年間ありがとうございました。 

報 告 事 項  

1. ６月１１日(日)の創立４０周年式典には、タイからチャイワイパストガバナーや飯田光孝
ガバナーをはじめとする６名の方々、そして、ネパールからアムリッ
ト・ダカル様のご夫妻がご参加いただけます。このうち、飯田ガバナ
ーを除く７名の方々は、前日の６月１０日(土)夕方から古河においで
になります。 
そこで、１０日(土)の夜に、下記のとおり、有志で歓迎会をおこない

たいと思います。第４分区の他のクラブさんにもお声がけをします。 
６月１０日(土)の前夜歓迎会にご出席いただける方
は、５月中に幹事までご連絡ください。 

記 
開始：６月１０日(土) 午後６時３０分～ 
場所：旬おかさと(古河市関戸) 
会費：5,000円(税込) 飲み放題付き 
送迎：古河駅東口との送迎バスが出ます。 

2. 古河中央ＲＣの菊池会長から、タイのお土産をいただきました。本日皆様にチョコレート
を配布しました。また、本日の卓話者先着６名にドライマンゴーを贈呈します。 

3. 本日の夜は、午後７時３０分から衛星クラブの例会もあります。会場は野木神社さんです

が、Ｚｏｏｍ参加もできます。久しぶりだと思いますので、是非ご参加ください。 

4. 本日の例会終了後、４０周年実行委員会を開催します。関係の方は宜しくご参加ください。 

 幹 事 報 告  佐 谷 道 浩 幹 事  

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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米山奨学生カウンセラー 齊藤愛会員 
昨年４月のオリエンテ

ーションでアラムさんと

初めてお会いしてから１

年以上が過ぎました。国際

交流という面で、大変貴重

な経験をさせていただい

ていると実感しています。

文化や習慣のこと、ご家族

のこと、研究成果のこと…

様々な話題や諸連絡について、翻訳ツール

などの便利なアイテムを利用しながらコ

ミュニケーションをとっています。 

今年の４月からはニャンさんも加わっ

て、毎月第１週の例会はさらに賑やかにな

りましたね。一方で、アラムさんの奨学生

期間は９月までです。例会などでお会いで

きる機会も、実はもう残り少ないです。最

後まで温かいご支援をお願いします。

 

会計 福田優子会員 
初めに、今年度の会計業務に於いて、会

費納入については、会員のみなさまのご協

力で、ほぼ終了しております。１年を通し

て、各委員長の円滑な行事遂行のおかげで、

支払いも滞りなく実施できました。感謝申

し上げます。会計としては、これで全てで

す。 

ところで、大野ガバナーの公式訪問の時

に、「会計の方は暗い人が多いと思ってい

たけど、福田さんは明るいねぇ。こういう

会計は、初めてだよ。」と言われました。会

計とは、暗い人がなる

のかと、初めて知りま

した。 

私は、会計の仕事が

大好きです。「数字を

扱うこと、必ず貸借が

一致するところ」が私

の性格に合っていま

す。父が、進学の時に経理学校に行けとい

うので、行きました(昭和ですねえ)。私に

は天職だったのです。父に感謝しています。

 

公共イメージ委員会 大谷祥寛委員長 
１年を振り返りまして、

あっという間の１年でし

た。昨年入会させていただ

き、入会間もなく小森谷会

長よりご指名いただき、全

くと言っていいほど全体

像もわからず、役職名やそ

の他なにも分からないの

が逆に良いのかなと思い

ましてお引き受けさせていただきました。 

１年を通しまして、公共イメージですの

で、ＳＮＳを活用した古河東ＲＣの活動や例

会などを毎回アップすることを目標にで

きたのかなと思います。投稿するからこそ

毎回の例会や事業その他の集まりに参加

させていただき、ロータリーの良さを実感

することができました。写真選びや投稿内

容を考えることは毎週の日課となり、それ

以上にメンバーの皆様が週末熱心に週報

などの記事掲載を頑張っておられる姿に

涙と感謝しかありませんでした。 

次年度は更に重責なお役目をいただく

ことになりましたが、様々な経験をさせて

いただいたことにより、ロータリーの肝を

垣間見たような気がいたします。今後とも

またご指導のほどよろしくお願いいたし

ます。

  

 「1 年を振り返って」  各委員会委員長より  
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出席委員会 古谷弘之委員長 

父が１１月半ばから体調を崩し、年明け

に亡くなりました。そのため、出席委員長

とはいいながら、３分の１は例会を休んで

いました。その間は大橋さんにお世話にな

り、４月からようやく復帰できました。例

会場では、事務局の小林さんが出してくだ

さる数字を読んでいる

だけなのですが(笑)、来

年はいよいよＳＡＡの椅

子が回ってきますので、

思う存分やらせていた

だいたいと思います。 

 

 

スマイル 杉岡榮治委員長 

スマイル・ボックス

とは例会場で会員が

自由意思で善意の寄

付金を投函する箱と

定義づけられていま

す。日本では１９３６年

に大阪ロータリーク

ラブが始めたとされ

ています。 

年度初めに新型コロナウィルスの蔓延

により通常例会が難しくなり、Ｚｏｏｍ例会

での対応となりましたので目標金額１８０

万円の達成ができるかどうか心配なスタ

ートとなりましたが、会員皆様の絶大なる

ご協力のおかげで５月中に目標を達成す

ることが出来ました。感謝申し上げるとと

もに御礼申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 

 

会員選考・職業分類委員会 三田浩市治委員長 

会員選考・職業分類委員会の役割は、新

入会員として会員から推薦された方につ

いて、ロータリアンとしての適格があるか、

職業分類の見地も踏まえて調査し、理事会

に報告することです。 

今年度は新入会員２名、

適格者と認定され、晴れ

て入会となりました。 

 

 

会員増強委員会 高橋采子委員長 

今年度は２名の

会員が入ってくれ

ました。次年度も、

私は委員に入って

いますので、色々な

方とお会いしてお

誘いしたいと思い

ます。古河東は素晴

らしいクラブです。フラットな組織で、仲

良くて、何より楽しい。ロータリーは参加

して初めて面白さがわかるから、入ったば

かりだとしても積極的に委員長をやって、

活動に参加していただきたいです。阿波踊

り(踊らにゃソンソン)です。次年度はガバ

ナー補佐として、皆様にお世話を掛けます

が、どうぞ宜しくお願いします。 

  

 「1 年を振り返って」  各委員会委員長より  
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会場監督 福江眞隆ＳＡＡ  

１年間ありがと

うございました。皆

さんの協力のもと、

何とか務めること

ができました。ただ、

心残りもあります。

お弁当の注文や会

員の出欠確認を事

務局の小林さんに全面的にお願いしてし

まったことです。したがって、ＳＡＡが仕切

る予算に関しては、ほとんど意見すること

はありませんでした。ご迷惑をおかけしま

した。名前の読み間違えや段取りの悪いと

ころは、この場をお借りしてお詫びします。

しかし、毎回が楽しい会になるように努め

たつもりです。１年間支えてくださった、

会長、幹事、そして、副ＳＡＡを務めてくだ

さった柿沼利明さん、前ＳＡＡの久野茂さ

んに御礼申し上げます。 

 

 

 

 
 

2022-23 年度 ジェニファー・ジョーンズ 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「IMAGINE ROTARY」 

2022-23 年度 古河東 RC 小森谷久美 会長 クラブスローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 
 

日程  会場  内容  

第 2113回 
6/13(火) 

6/11(日) 
ホテル山水 

古河東ロータリークラブ創立４０周年記念式典 
会員集合 11:00 登録開始 13:30 点鐘 14:00 

第 2114回 
6/20(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 
「１年を振り返って」小森谷久美会長／佐谷道浩幹事 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2115回 
6/27(火) 

6/25(日) 
ホテル山水 さよならパーティー 点鐘 18:00 

 

 今 後 の 予 定  

創立：1982年（昭和 57年 7月 6日）URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 0280-48-6006） 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・大谷・齊藤(愛)] 

 

 

 

例会を欠席する際は前日までにご連絡ください。 

［欠席連絡専用メールアドレス］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［古河東ロータリークラブ公式ＬＩＮＥ］  

h t t p s : / / l i n . e e / M L s H D M f  

週報原稿の送付先は、 

松井実［e-mail］まで

m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

 「1 年を振り返って」  各委員会委員長より  

mailto:kogaeastabsence@gmail.com
https://lin.ee/MLsHDMf
mailto:m5.matsui@nifty.com

